

Perfilan permanencia de Cristina Ruiz en dirigencia del PRI estatal

GERARDO GARCÍA

La senadora de la República, Cristina Ruiz Sandoval, se perfila a permanecer al frente del PRI en el Estado de México, como parte del proceso de renovación de la dirigencia para el periodo estatutario 2025-2029, que estableció este viernes la jornada de registro de los aspirantes.

Hace un mes Ruiz Sandoval junto con Brenda Alvarado Sánchez, asumió las riendas del tricolor estatal, al ser nombrada delegada especial por la dirigencia nacional del partido a cargo de Alejandro Moreno Cárdenas.

Ambas priistas ya acudieron al Instituto Reyes Heróles, y presentaron un examen, sobre conocimientos de los documentos básicos del instituto político, que forma parte de los requisitos para aspirar a la dirigencia estatal y a la secretaria general.

La renovación de la dirigencia estatal del PRI inició el 13 de ene-

ro, y su proceso de elección será mediante Consejo Político, que inconformó a un sector del priismo que en días pasados solicitaron que el proceso se pueda abrir a la militancia.

El PRI ha convocado al proceso de registro este 24 de enero a las 16:00 horas en el Recinto de la Revolución del Comité Directivo Estatal en Toluca, que será atendido por la Comisión Estatal de Procesos Internos.

Al respecto se ha destacado que la renovación de la dirigencia es un momento crucial y de fortalecimiento para dicha fuerza política, bajo el principio de unidad, transparencia y democracia interna.

Se prevé que durante la noche del jueves o en las primeras horas del viernes, Cristina Ruiz y Brenda Alvarado, se separen de sus cargos partidistas. Y se perfilan como fórmula única, porque cuenta con el apoyo de gran parte del partido, entre ellos los exgobernadores, César Camacho Quiroz y Arturo Montiel Rojas, y de la militancia.

Por ello, aunque la jornada electiva, así como el cómputo estatal, declaración de validez de la elección y entrega de constancias de mayoría, se programó para el 16 de febrero, de no haber otros aspirantes, de inmediato se procederá a unirse a ambas priistas.

El 4 de diciembre de 2024, Ana Lilia Herrera Anzaldo y Alejandro Castro Hernández, renunciaron a la dirigencia del PRI en el Estado de México, un año después de haber asumido las funciones. La priista alegó motivos personales y aseguró que cerraba dicha etapa con gratitud.

Y para el 8 de diciembre, Moreno Cárdenas nombró a Cristina Ruiz Sandoval y Brenda Alvarado Sánchez, como nuevas titulares del tricolor mexiquense.

Cristina Ruiz Sandoval podrá continuar como senadora de la República, al tiempo de ser dirigente, y mientras que Brenda Alvarado compitió en las elecciones del 2 de junio del 2024 como candidata a senadora de la República.